

*«J'ai la certitude que rien ne peut nous séparer de son amour:
ni la mort, ni la vie ... ni aucune autre chose créée,
rien ne pourra jamais nous séparer de l'amour
que Dieu nous a manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur.»
(Romains 8:38)*

Nous avons la tristesse de vous annoncer le départ de

Monsieur Aimé JAKUES-ROY

enlevé à notre tendre affection le 29 mars 2020 dans sa 92e année des suites du coronavirus.

Son épouse:

Gladys **Jaques-Roy** à Vevey

Ses enfants:

Eric **Jaques** et Clairelise **Jaques** à Vevey

Son beau-frère:

Henri **Roy**, à Ballaigues, et famille.

Les familles parentes, alliées et amies.

Domicile de la famille: Gladys JAKUES, Ch. de la Confrérie 17, 1800 **Vevey**
Repos, repos, près de Jésus, peines et douleurs ne seront plus.

Cet avis tient lieu de faire-part.